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Résumé

Le présent travail porte sur la conception et la réalisation d'un système d'information

géographique (SIG) relatif à une enquête sur les facteurs d'attractivité des territoires (Béjaia,

Bordj Bou Arerridj, Jijel). Il s'agit de réaliser une base de données à partir d'un formulaire

descriptif des zones industrielles et d'activité de ces régions.

Le langage UML (Unified Modeling Language) a été utilisé pour la phase de

conception alors que pour la phase de réalisation, nous avons utilisé conjointement les

langages DELPHI, MAPINFO et le Système de Gestion de Bases de données ORACLE.

Quelques tests illustratifs de la validité du système réalisé terminent le mémoire.

Mots clés : Base de données, Système d’Information Géographique, Système de Gestion de

Bases de données, Unified Modelling Language.

Abstract

This work focuses on the design and implementation of a Geographic Information

System (GIS) on factors attractiveness of territories (Béjaïa, Bordj Bou Arreridj, Jijel). The

aim is to achieve a database from a descriptive form of industrial zones and activity zones of

these regions.

The UML (Unified Modelling Language) has been used for the design phase while

for the implementation phase; we used jointly languages DELPHI, MAPINFO and

Management System Databases ORACLE.

Some illustrative tests of the validity of the system achieved complete the study.

Key Words: Data Bases, Geographic Information System, Management System Databases,

Unified Modelling Language.
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